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Zusammenfassung

        
Je 14 Freiwilligen wurden entweder 5 g Sandoglobulin® oder 5 g Gamma-Venin® in Form einer Kurzinfusion appliziert. Das Gammaglobulinpräparat wurde bei einem Teil der Probanden 24 Stunden nach der Rötelnimpfung, bei den anderen 14 Tage, bei drei Probanden der Sandoglobulin-Gruppe 28 Tage vor der Rötelnimpfung verabreicht. Gamma-Venin zeigte unter den gewählten Bedingungen keinerlei Bremsung der durch die Impfung gesetzten Rötelninfektion. Bei allen Probanden entwickelten sich die nach Impfung üblichen Rötelntiter. Sandoglobulin hingegen führte unter allen Bedingungen entweder zu einer Verhinderung oder zumindest Bremsung der Rötelninfektion, einem Effekt, wie er von den experimentellen Studien mit Standardglobulinpräparaten bei Zufuhr ähnlicher Antikörpermengen bekannt ist.


      
        
Abstract

        
Either 5 g Sandoglobulin® or 5 g Gamma-Venin® was administered in short-time intravenous infusions to 14 volunteers. The gamma-globulin preparation was given to some of the volunteers 24 hours after rubella vaccination, in the others 14 days, in three of the Sandoglobulin group 28 days before rubella vaccination. Gamma-Venin in these circumstances did not retard the vaccination-induced rubella infection. In all volunteers the usual rubella titres developed after the vaccination. Sandoglobulin, on the other hand, in all the given conditions either completely inhibited or at least decreased the rubella infection, an effect which is well known from the experimental studies with standard globulin preparations under administration of similar amounts of antibodies.
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